

CekFakta - Kalimasada - Task #50376

.14 BUMN YANG AKAN DIBUBARKAN TAHUN INISalah satu dari 4 klasifikasi BUMN adalah Welfare Crea...

07/11/2021 02:04 PM - Harry Sufehmi

Status: Closed	Start date: 07/11/2021
Priority: Normal	Due date:
Assignee:	% Done: 0%
Category:	Estimated time: 0:00 hour
Sprint/Milestone:	
Description	
Request for fact check about	
.*14 BUMN YANG AKAN DIBUBARKAN TAHUN INI*	
Salah satu dari 4 klasifikasi BUMN adalah <i>Welfare Creators</i>	
<i>Kemudian yang ketiga yakni Welfare Creators. BUMN yang masuk kelompok ini adalah PT Pupuk Indonesia (Persero), PT Hutama Karya (Persero), PT PLN (Persero), PT Pos Indonesia (Persero), PT Damri, PT Rajawali Nusantara Indonesia (RNI), Perusahaan Umum Percetakan Uang Republik Indonesia (Peruri), dan Perusahaan Umum Badan Urusan Logistik (Perum Bulog). Kelompok ini bertugas memaksimalkan pelayanan publik atau sosial</i>	
PLN dan PERURI termasuk dalam klasifikasi <i>Welfare Creators</i> , lantas bagaimana nasib NKRI jika PLN dan PERURI akan dikelola oleh swasta, apalagi swasta yang dikuasai oleh 9 Taipan Naga...	
Akankah rakyat Indonesia yang tak mampu bayar listrik akan kembali menggunakan <i>Strongking Petromak</i> ? jika jawabannya iya, rakyat akan kesulitan untuk membeli minyak tanah, karena Pertamina sekarang sudah digenggaman 9 Taipan Naga...	
Setelah PERURI diambil alih oleh swasta, akankan langsung berganti mata uang menjadi Yuan?	
Adakah korelasi atau kaitannya dengan berbondong-bondongnya WN Cina yang masuk Indonesia dengan persiapan pembubaran 14 BUMN?	
Rakyat kecil Indonesia tak kuasa dan tak bisa berbuat banyak selain liat dan tunggu (baca: MELONGO)	
BISA SADAR DAN BANGKIT KAH... ? !! !! !!	
https://www.wartaekonomi.co.id/read307346/deretan-fakta-menarik-14-bumn-yang-bakal-dibubarkan-erick-thohir	
Abis lah kita sdh	
Click or copy-paste the url below in your browser to notify or invalidate the request.	
Invalidate Request: https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?invalidate=37093	
Notify Requesters: https://kalimasada-1.turnbackhoax.id/menu-kalimasada/process.php?notify=37093	
From Cekfakta Kalimasada Whatsapp.	

History

#1 - 08/30/2021 09:38 PM - Harry Sufehmi

- Status changed from Open to Closed